



Rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk avec Sa Béatitudo le patriarche Jean d'Antioche

Dans le courant de la visite de travail qu'il effectue au Liban avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a été reçu par le métropolite de Beyrouth, Mgr Élie.

Le même jour, le métropolite Hilarion a rencontré le primat de l'Église orthodoxe d'Antioche, Sa Béatitudo le patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient Jean X.

Le président du DREE a transmis à Sa Béatitudo les salutations fraternelles de S. S. le patriarche Cyrille, ainsi qu'une invitation à venir à Moscou participer aux célébrations du centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église orthodoxe russe.

Le patriarche Jean a exprimé sa reconnaissance à l'Église orthodoxe russe pour son aide aux chrétiens, victimes de la guerre en Syrie.

L'entretien a aussi porté sur le possible développement de la coopération entre les Patriarcats d'Antioche et de Moscou dans le domaine de l'enseignement religieux.

Prenaient part à la rencontre le métropolite Niphon de Philippopolis, recteur du métochion d'Antioche à Moscou, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, et A. A. Erchov, assistant du président du DREE.